

La Universidad de Alicante acoge la entrega de los Premios de la Crítica 2020 - Información - 19/05/2021

La Universidad de Alicante acoge la entrega de los Premios de la Crítica 2020

REDACCIÓN

■ La rectora de la Universidad de Alicante, Amparo Navarro, preside hoy, a las 12 horas, en la Facultad de Filosofía y Letras de la UA la entrega de Premios de la Crítica 2020, que concede el Instituto Interuniversitario de Filología Valenciana (IIFV). El acto se emitirá en directo por video streaming.

El IIFV instituyó en 1998 los Premios de la Crítica a fin de reconocer obras de autores valencianos que contribuyeron a la recuperación de la lengua propia y que sobresalieron en ámbitos como la investigación, la actividad cultural y la comunicación social.

De carácter bienal, se han otorgado rotativamente en cada una de las tres sedes de la IIFV: la Universitat de València-Estudi General, la Universidad de Alicante y la Universitat Jaume I, de Castelló de la Plana. E

l pasado año 2020, la UA se convertía en sede de la entrega de premios, un acto que tuvo que aplazarse por la pandemia y que ahora se retoma.